## Califica Rusia de infundadas acusaciones de Estados Unidos sobre hackers



Moscú, 9 ene (RHC) El gobierno de Rusia calificó de infundadas y amateur las acusaciones de Estados Unidos por la supuesta participación de Moscú en ciberataques contra instituciones de ese norteño país, contenidas en un reciente informe.

En respuesta a un documento presentado por al menos tres órganos de inteligencia estadounidenses, afirmó el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov, que crean cierto cansancio tantas acusaciones sin fundamento sobre la intromisión rusa en el sistema político de Washington.

Peskov consideró que eso está lejos de ser un escrito a la altura de profesionales de órganos de inteligencia de elevado nivel y aseveró el desconocimiento de su país de las bases para la presentación por la Casa Blanca de esas acusaciones.



## Radio Habana Cuba